



# 三春中学校だより

第 64 号

発行日 平成31年 2月25日

発行所 三春町立三春中学校

電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978

E-mail miharu-j@fcs.ed.jp

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』

## 【船引高校『デュアル実習成果発表会』に出席してまいりました！】

2月19日（火）に、県立船引高校のデュアル実習システムへの取組の成果発表会が行われ、出席してまいりました。船引高校は田村市唯一の高校として、『地域に学び、地域に貢献する姿勢を育む』ため、田村市と企業・施設、学校が一体となり人材育成に取り組む『田村市版デュアルシステム』という活動に取り組んでいます。田村市長様（代理）、教育長様出席のもと開会式が行われた後、実際の実習の様子について実習生より説明がありました。

自らの進路を見通し、実際の企業で働くということについて、学びながら働き、働きながら学ぶというシステムです。地域と学校が連携し、地域ぐるみで人材育成に取り組む姿は、注目に値する活動として県内各地から出席者が参加していました。

あなたはどうか働き、どう生きていきたいですか。進路学習は生き方学習です。



## 【なんだか春がやってきそうな感じが！～朝日の温かさ、空を行く鳥たち、胡蝶蘭の花芽～】

風がまだまだ冷たい2月の朝、朝日が東側の山から昇ってきました。木々の間から漏れてくる日差しに温かさを感じます。振り向いて空を見上げると、青サギがこちらにまっすぐ飛んできました。別の空では、猛禽類がいつもより低く獲物を狙っていました。校長室の胡蝶蘭からやっと出た小さな花芽は今は4倍以上の長さまで伸びました。

もうすぐ暖かい春がやってきそうな予感がします。平成30年度が終わるまで約1ヶ月、これまでの学習のまとめと次年度の準備に取りかかる時期を迎えています。



## 【生徒会総会開催！ ～後半の三春中学校生徒会を振り返りました。～】

2月22日（金）の4校時、コミュニティ・ガーデンに勢揃いした三春中学校全生徒。大階段に向かって生徒会執行部や各委員会委員長、部活動部長など、三春中学校の生徒会をリーダーとして引っ張ってきた面々が勢揃いしています。それに向かい合うように、1年生から3年生の生徒が座り、生徒会総会が始まりました。

生徒会活動の際に歌う『讃歌』の合唱の後、議長役の二人の生徒の進行で、執行部を皮切りに平成30年度後期の生徒会活動の反省が発表されました。

生徒会活動に生徒が取り組むねらいは、自主的・実践的なさまざまな活動を、自ら、そして、友達と協力して、集団や自分が生活していく上での課題を解決する力を身につけることです。生活委員長さん、図書委員長さんと校長室で話し合いをしたとき、生活委員長さんは、三春中学校のますますの生活面での充実をめざしたい。図書委員長さんは、三春中学校の生徒のみなさんに日本のおもしろさ、物語の楽しさをより多く知ってもらいたいという思いを強く抱いていることを教えてくれました。

①何のためにやっているのかという活動のねらいをしっかりと自覚し（探究）、②仲間と一緒に（忠恕）、ひたむきに粘り強く取り組み（必達）、③ねらいが達成できたかどうかを見極め、次の方向性を見定める（探究）、という過程を繰り返すことで、三春中学校の教育目標『喜びと生き甲斐のある人生を主体的に創造できる人になる』が実現されます。

社会や集団の中で、『命の輝き』をもってよりよく生きていく力をつけようと、三春中学校生徒全員がそれぞれの課題を胸にがんばっています。



**【『3年生を送る会』を催しました！ ～感謝の気持ちを胸に臨みました。～】**

2月22日（金）の5校時目、午前中の生徒会総会に引き続き、コミュニティ・ガーデンに勢揃いした三春中学校全生徒。今度は、これまで三春中学校の諸活動を学校の“顔”として支え続け、1・2年生を導いてきてくれた3年生の卒業を控え、『3年生を送る会』を開催いたしました。

3年生を中心に、両脇を2年生が、名物の大階段には1年生が陣取り、お別れの会が始まりました。スクリーンには、入学してからの懐かしい3年生の姿が映し出され、2階図書室から理科室前にかけて並んだ応援団からの気合いのこもった激励があり、その後の2階図書スペースからは巨大な感謝状と寄せ書きメッセージが3年生に捧げられました。

どの取り組みにも、これまでお世話になった先輩への感謝の気持ちと、三春中学校を支え続けてきてくれたそのがんばりへの“ごくろうさまでした”という気持ちが込められていました。

最後に、在校生からのプレゼントが渡され、それを大事そうに胸に抱えて会の進行を見守っている3年生の姿が印象的でした。

3年生のみなさん、本当によくがんばってくれました。三春中学校の生徒であったことを『命の輝き』の一つとして、これからの輝かしい未来に向かってはばたいていってください。1・2年生はもちろん、私たち教職員も、みなさんが築き上げてきた三春中学校の歴史と伝統の1ページを糧に、三春中学校をさらに居心地のよい場所にみんなでしていきます。「卒業おめでとう。」

